3ème Salon landais du cheval

Devant le succès rencontré en 2011 et 2012, les comités départementaux landais d'équitation et de tourisme équestre ont convenu, soutenus par une douzaine de clubs et centres équestres associés, de réitérer le Salon landais du cheval, le 15 septembre, au centre équestre Ous Pins de Tartas (Landes). Au programme, au-delà des démonstrations classiques d'attelage, de lonques rênes, de voltige, de CSO, de voltige cosaque, d'équitation handicheval ou encore de dressage, le horse-ball fera son apparition. Une épreuve de qualification de chevaux de loisir, avec le soutien de l'IFCE-Haras nationaux, sera également organisée. Les clubs présenteront leurs activités tandis que les métiers du cheval seront à l'honneur. Sellier, maréchal-ferrant, dentiste équin, fournisseurs d'aliments, de matériel et de boxes : un véritable village

d'exposants dans lequel sera également présente l'Association nationale du poney landais. Ce salon souhaite se développer et devenir un rendez-vous annuel où le grand public local peut venir à la rencontre des professionnels du cheval et où de nouvelles passions peuvent éclore.

www.cdte40.ffe.com)



8 - Randonner à cheval nº52